
冬期スクールバス運行に関する保護者からのご意見に対する回答

・相見小校区は対象外になっているのが納得できない。宿や南吉田のほうが遠いのにおか
しいのではないか。
→ご指摘の疑問点はあろうかと思いますが、統合小学校の通学方法（小学校統合準備委員
会において相見小学校区はスクールバスを運行しない旨を決定済）の取扱いとの均衡を図
るためであり、ご了承くださるようお願いいたします。

・第一小校区・宝達小校区にバスを出すなら、学校敷地内に乗り入れする自家用車の数は
減るはずだから、相見小校区は乗り入れ可にしてほしい。
→学校での通学は本来、徒歩、スクールバス、自転車通学（許可制）が基本的な通学手段
となっています。送迎の車で大変混雑している状況下、敷地内への乗り入れをご遠慮いた
だくことは、周辺道路の渋滞緩和及び敷地内における事故防止のための措置となりますの
で、ご理解ご協力をお願いいたします。

・学校敷地内への乗り入れ可能時間を地区によって分ければ、数を分散させることができ
るのではないか。
→時間区分のご提案をいただきましたが、現地で地区ごとに管理していくことは現実的に
困難と思われます。
繰り返しになりますが、学校での通学は本来、徒歩、スクールバス、自転車通学（許可

制）が基本的な通学手段となっており、送迎の車で大変混雑している状況下、周辺道路の
渋滞緩和及び敷地内における事故防止のための措置となりますので、ご理解ご協力をお願
いいたします。
なお、平日の登下校時間帯以外はこの限りではありません。その際は、くれぐれも安全

運転に心がけてください。

・埋蔵文化財センター（以下「埋文」という。）での送迎となっているが、荒天や体調不良、
怪我があっても絶対に乗り入れ不可なのか。制限を緩和してほしい。
→怪我や特別な支援を要する生徒など特別な事情がある場合は、この限りではありません。
事前に学校へ申し出てください。

・埋文に風雨をしのげるところは設置してくれるのか。また埋文前の道路は歩道がなく、
街灯も少なく危険だと思うが整備はしてくれるのか。学校に行くには道路を横断する必要
があるが、横断歩道の設置が必要ではないのか。
→関係者のご意見等を踏まえ、今後検討してまいります。

・埋文から学校まで歩くとして、歩道の除雪はちゃんとしてくれるのか。
→町の除雪計画に基づき対応予定ですが、降雪の状況により対応に時間がかかる場合もあ
りますので、ご了承ください。

・教員の目が近くにないのに不審者が出たら責任とってくれるのか。歩道を歩くと車の水
はねで濡れる可能性もあるのにかわいそうではないか。
→いずれの地区においても徒歩による通学部分はあろうかと思われます。すべての道中に
おいて目配りしたり、水はねで濡れないようにすることはできかねますので、ご了承くだ
さい。


